



Medienmitteilung Nr. 1215

Bern, 20. Juni 2024

Nationalrat Pius Kaufmann als neuer Präsident der SAB nominiert

Anlässlich der Generalversammlung der Schweizerischen Arbeitsgemeinschaft für die Berggebiete SAB vom 29. August 2024 stehen Gesamterneuerungswahlen an. Nationalrätin Christine Bulliard Marbach hat sich entschieden, nach acht Jahren das Präsidium abzugeben. Als neuer Präsident ist Nationalrat Pius Kaufmann nominiert. Nationalrätin Christine Badertscher wird als neue Vizepräsidentin vorgeschlagen und ersetzt in dieser Funktion den zurücktretenden Neuenburger Staatsrat Laurent Favre.

Die SAB wird ihre diesjährige Generalversammlung am 29. August 2024 in Sissach BL durchführen. Im Rahmen dieser GV stehen die statutarischen Gesamterneuerungswahlen an. Dieses Jahr kommt es zu mehreren Wechseln, da die SAB mit der Statutenrevision im Jahr 2023 neu eine Amtszeitbeschränkung eingeführt hat. Zudem hat sich die Präsidentin der SAB, Nationalrätin Christine Bulliard Marbach entschieden, nach acht Jahren an der Spitze der SAB zurückzutreten. Die SAB dankt ihr bereits jetzt an dieser Stelle für ihren grossen Einsatz zu Gunsten der Berggebiete und ländlichen Räume. Als neuer Präsidenten wurde Nationalrat Pius Kaufmann nominiert. Er ist als Gemeindeammann von Escholzmatt-Marbach und vormaliger Luzerner Kantonsrat bereits Mitglied des Rates der Berggebiete und kennt die SAB sowie die Anliegen der Berggebiete und ländlichen Räume bestens.

Nationalrat Martin Candinas stellt sich für weitere vier Jahre als Vizepräsident der SAB zur Verfügung. Hingegen scheidet der Neuenburger Staatsrat Laurent Favre wegen der Amtszeitbeschränkung aus dem Vorstand und damit als zweiter Vizepräsident aus. An seiner Stelle schlägt der Vorstand der SAB Nationalrätin Christine Badertscher als neue Vizepräsidentin der SAB vor. Christine Badertscher

ist bereits Mitglied des Vorstandes der SAB und hat sich bereit erklärt, die Funktion als Vizepräsidentin zu übernehmen.

Der Vorstand der SAB tagt am 20. und 21. Juni 2024 in Heiligkreuz LU. Bei dieser Gelegenheit wird der Vorstand auch die weiteren Kandidaturen für die Gesamterneuerungswahlen des Vorstandes und des Rates der Berggebiete zu Handen der Generalversammlung verabschieden. Der Rat der Berggebiete ist ein beratendes Organ der SAB und kann dem Vorstand der SAB Empfehlungen zu wichtigen Anliegen der Berggebiete und ländlichen Räume abgeben. Der Rat der Berggebiete umfasst aktuell 47 Persönlichkeiten.

Für Rückfragen:

- Christine Bulliard-Marbach, Präsidentin der SAB und Nationalrätin, Tel. 079 449 05 69
- Thomas Egger, Direktor der SAB, Tel. 079 429 12 55